

Jeux Dramatiques im Kindergarten

Wir spielten am 14.02. eine Sequenz aus der Janosch-Geschichte "Ich mach dich gesund, sagte der Bär...". Der Gong startet und beendet das Ausdrucksspiel aus dem Erleben, nachdem jeder seine Wunschrolle gefunden hat:



Rahmengeschichte:

Der kleine Tiger humpelt eines Tages und fällt um. Sein Freund der Bär springt herbei und kümmert sich um den armen Tiger... Mit allem, was es so braucht, um sich wieder besser zu fühlen... Er bringt ihn nach Hause, bettet ihn gemütlich, kocht Suppe und Tee, verabreicht Medizin, verbindet die Wehwechen und ist sehr, sehr liebevoll...! ❤️

1 Tuch und wenig Krusch

- #Umsorgen und umsorgt werden
- #sich fallen lassen
- #Freundschaft
- #Verantwortung übernehmen
- #Paarspiel
- #Ausdruck (möglichst) ohne Worte
- #Erleben
- #Fühlen
- #Verbalisieren
- #gemeinsam Aufräumen,

weil alle satt gespielt sind







Eine schöne Stunde dank Spielfreude der Kinder und Unterstützung unserer Praktikantin Sophie Steininger und unserer mehrsprachigen Kinderbetreuerin Münevver Sahin!

Dagmar Zettl, Sonderkindergartenpädagogin, Leiterin der Nachmittagsgruppe